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AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

Présents : Joris VILARDI (Conseillé délégué au sport à la ville de Capdenac-Gare) -– Julien LANDES – Laurent DUPUY– 
Alain GARCIA-BONET (Trésorier du PPCapdenacois) – Laurence TENES – William PORTERO - Gaël LANDES – Alain 
CASTILLA – Vincent FILHOL – Jérémy LAUDE – François REUS –– Romain DEMANGE – Séverine KAÏKATI – Thierry 
DELCOL- Alexandre BON – Tiziana PAVONI – Benjamin GUEMENE – Jean-Marie MOREL – Jacques SUDRES – Olivier 
BARTHELEMY

Excusés : Stéphane Bérard (maire de Capdenac-Gare) - Aude CAVARROC (Présidente du Comité Départemental 
de Tennis de Table) – Elodie MAZARGUIL maman de Sasha - Jérémy ISSOULIÉ  - Virginie LOUDIÈRES – Frédéric 
CLAIRSIN - Cendrine FERNANDES - Philippe SOLIGNAC – Anthony DELOUVRIER – Jean-Claude BOUDOU



1 – Vote du Procès-verbal de l’AG 2023 (Vote « Pour » à l’unanimité)

2 – Rapport moral de la Présidente (Vote « Pour » à l’unanimité)

3 – Rapport du Secrétaire (Vote « Pour » à l’unanimité)

4 – Rapport financier -  Bilan sportif - Rapport d’activité (Vote « Pour » à l’unanimité)

5 – Renouvellement du bureau directeur 

6 – Perspectives financières et sportives pour 2024-2025

7 – Constitution des équipes

8 – Questions diverses
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Bonjour à tous,

      Je souhaite tout d'abord vous remercier pour votre présence ce soir : licenciés et membres du bureau. Mr 
le maire de Capdenac est excusé pour cette année, Madame la présidente du Comité départemental de 
l'Aveyron également, ainsi que Rémi.

La saison 2023/2024 a été riche en compétition, en progression, en organisation et en joueurs !

Cette année encore, le nombre de licenciés est en progression. Nous sommes passés de 48 l'année dernière 
à 56 cette année ! Le club continue donc sur sa bonne lancée, en témoigne le nombre de tables occupées lors 
des entrainements tout au long de l'année. Cela nous a permis d'engager cette année encore 5 équipes en 
championnat sénior, une équipe en championnat féminin et les jeunes ont également représenté le Ping Pong 
Capdenacois dans plusieurs compétitions individuelles et par équipe.
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En ce qui concerne l'organisation des événements à Capdenac, nous avons pu accueillir en plus du 
championnat le « bientôt coutumier » 3e tour de critérium en janvier, le tournoi de Ratier, l'évènement 
terre de Jeux de la ville de Capdenac gare et nous continuerons sur cette lancée avec notre tournoi 
annuel ce dimanche.

     Un petit bilan rapide de nos équipes : comme l'année dernière, l'équipe 1 a gagné sa place en R3 
avant de redescendre en R4 sans avoir démérité. L'équipe 3 a rejoint la 2 en PR en 2e phase. Les deux 
sont maintenues pour la prochaine saison. Les équipes 4 et 5 semblent être à leur place dans leur 
division respective, permettant à chacun de progresser. L'équipe féminine engagée d'abord en entente 
avec Lioujas a terminé 3e en première phase puis 3e lors de la 2e phase en entente avec Espalion. Nos 
jeunes ont également pu se distinguer lors des différentes compétitions organisées par le comité.
Pour les résultats détaillés et individuels, Romain fera par la suite un bilan plus étayé.

Cette année, nous avons pu avoir les services de Rémi en tant qu'entraineur pour nos jeunes. La 
formule choisie a été de le faire une semaine sur deux, hors vacances scolaires. Le relai était assuré par 
Thierry et Gilles. Le bilan de notre groupe de jeunes est positif même si certaines choses restent à 
perfectionner pour instaurer une dynamique jeune satisfaisante.

Enfin, un petit mot personnel : pour ma première année en tant que présidente. Je ne peux que 
remercier Alain et Romain qui gèrent d'une main de maître tout ce qui concerne le club. Merci à vous !

En quelques mots, la bonne santé du club, la bonne ambiance qu'on y retrouve se ressentent lors de 
l'organisation des tournois, des salles combles lors des entrainements, et se retrouve aussi dans les 
performances d'équipe et individuelles.
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Le championnat par équipes

La cascade de points

Le championnat jeunes

Le challenge du Conseil Départemental

Les dossiers de subventions
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Qu'est-ce que
la cascade de points ?

   Moyenne des Points classements des joueurs de :
   L'équipe 1 > L'équipe 2 > L'équipe 3 > L'équipe 4 > L'équipe 5
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Maksen

Evann

Augustin

Damien

Sans oublier 
Noa L. et 
Armand
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Merci !!!!

Et Allez Capde !!!!

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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 2024 
Recettes :    Inscriptions :    798 € 
      Repas :          546€              Total : 
      Buvette :          287,96€     1 631,96€                      

Dépenses :   Intermarché + SPAR :    211,30 €           
       Cave à vin :                    43€
       Boulangerie :   31,86€               
   Total :       Boucherie :                    90,03€
 873,39€       Gifi :                              74,81€                     

      Action :                         40,60€
       Médailles + Dotation :   331,39€
       Bureau Vallée :                 50,40€
              

          Bénéfice net :   +758,57€

L’année dernière, lors de cette AG, nous présentions également le bilan concernant notre tournoi. 
Mais cette année, il aura lieu dans deux jours et son bilan vous sera donc communiqué à postériori. 

 2023 
Recettes :    Inscriptions :  662€  
      Repas :       336€                            Total : 
      Buvette :       345,09€                   1 343,09€
    
Dépenses :   Intermarché :                     157,49€
       Wack :           90€
       Assemblage (Cave à vin) :    40,90€
       Plaisirs du fournil :          20,34€      Total :
       Gifi :                                  63,83€   419,52€
       Bureau :           46,96€
                          
                         Bénéfice net : + 923,57€
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Ce qu’on peut en dire aujourd’hui :

Cette année, nous avons légèrement modifié le tarif des inscriptions aux différents tableaux (baisse de 1€) :

6€ au lieu de 7€ pour un seul tableau – 11€ au lieu de 12€ pour 2 tableaux – 15€ au lieu de 16€ pour 3 tableaux.

Les tableaux eux-mêmes ont été légèrement changés pour faciliter la gestion de nos 20 tables :

Tableaux : - 9h00 pour le NC – 699 pts (Identique à l’année dernière mais ouvert à 24 joueurs)

 - 9h00 pour le 700 pts et plus (Identique à l’année dernière mais ouvert à 36 joueurs – Nous n’avions eu que 
24 inscrits l’an dernier)

 - 10h30 pour le tableau Non Classé (gratuit) ouvert à 16 joueurs en « loisirs »

 - 10h30 pour le Ping-Relais ; un seul cette année alors qu’on en avait organisé deux (par niveau) l’an dernier                         
                             Il est ouvert à 24 équipes.

 - 13h00 pour le tableau par handicap ouvert à 48 joueurs, bien davantage que l’an dernier.

Nos tableaux étaient complets sauf le tableau Loisirs comme toujours ; 69 joueurs inscrits (record battu largement).
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L’an dernier en fin d’exercice, nous avions 7 140,96€ (compte courant, caisse et Livret d’Épargne regroupés). 

Cette année nous avons 10 026,38 € (au 11 juin 2024), 
dont 1 000 euros de nos partenaires (-60€/ l’an dernier-Le four à Pain) : Intermarché, le Garage 
Citroën, La Café de Paris, et notre généreux donateur pour la deuxième fois , Jacques SUDRES).

La subvention de la Région de 1 000€ (Dossier Handisport qui date de 3 ans) tarde à nous être réclamée en 
retour ; rien n’avait été engagé dans le cadre de ce projet initié par le Comité Départemental. 
Nous espérons que rien ne nous sera réclamé. 

De plus, notre intervention auprès de l’ESAT de Capdenac il y a deux ans avait été mise en avant auprès 
de l’ANS, espérant qu’elle serait prise en considération. Pour l’instant, il semblerait que oui.

CHARGES (avant le tournoi)

Subvention nettement moindre cette année de la part de l’OIS : 537€ au lieu de 711€ l’an dernier et (768€ l'année d’avant).  
Une perte pour nous  de 231€ en trois ans.       MAIS, pour la saison prochain, elle augmente à nouveau : 624€.

- Parmi nos charges, certaines sont incontournables : notre assurance (obligatoire) pour 138,94€ (+7,85€ en deux ans) et nos frais 
bancaires pour 56,75€ (En baisse (?) de 1,70€).

- Si l’année dernière nous avions dépensé 2 840,50€ en équipement sportif, ce qui était beaucoup, cette année en revanche nous 
n’avons dépensé « que » 1 682,36€ (Podium pour 105,21€, 4 tables de marquage pour 360€, 4 marqueurs  pour 127,84€ , 299€ de balles 
d'entraînement + 260,76€ de balles de compétition, une imprimante laser pour 305,80€ dont 75€ de cartouche de remplacement, des 
lattes souples et deux kits d’entraînement pour 188,89€ et 34,37€ de petit matériel de réparation des séparations).

- 377,52€ sont également à pointer pour les frais de réception d'équipes contre 266,12€ l’an dernier et 166,47€ la saison 
d’avant (en progression constante donc).

- Enfin, 440 € sont à retirer pour les entraînements de Rémi BABEC (1h30 chaque fois avec 10€ de frais de déplacement et 20€ 
pour l’entraînement dirigé).
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En résumé :
1 997,95€ (1 752,05€ l’an dernier) ont été versés cette saison à la Ligue pour nos licences + 558€ (567€ l’an 
dernier) pour l’inscription au critérium. 

et  4 530€ (4 115€ l’an dernier) ont été perçus au titre de nos cotisations.

La différence de 1 974,05€ doit vous sembler relativement conséquente en terme de « bénéfice ». 

En réalité, à ces 2 555,95€ que l’on verse pour payer nos licences et l’inscription au critérium se rajoutent : 
- 135€ de cotisation FFTT + 30€ de cotisation du CD12 
- 20€ de cotisation Ligue (moins de 50 licenciés) et engagement des                            525€
        équipes régionales + 20€ de cotisation OIS
-    320 € d’engagement de nos équipes et individuel (Régional et départemental)

Nous en sommes déjà à 3 080,95€ à verser à la Ligue, CD12 et l’OIS.
N’oublions pas qu’il y a d’autres frais liés à nos activités :
- Mise à disposition de Rémi pour les entraînements : 400€ (fin avril)

- Assurance obligatoire (MAIF) : 138,94€                                                   642,69€
- Frais bancaires : 56,75€ + Frais de mutation de Franck : 47€

Nous voilà maintenant à 3 723,64€ de dépenses. La différence n’est donc plus que de 806,36€. 

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

Cette différence (806,36€), augmentée des 750€ de subvention de l’ANS obtenus grâce au dossier réalisé par 
Romain, nous a permis de dépenser 1 554,52€ en équipement sportif : (Podium (105,21€), balles (560,26€), matériel 
d’entraînement (lattes souples, kits :188,89€), tables d’arbitrage (x4) et marqueurs (x4) (359,99€), petit matériel 
de réparation des séparations (34,37€) , imprimante laser (305,80€).

Je ne parle pas des lots pour le tournoi (300€ minimum) et des achats de marchandises alimentaires pour réception 
d’équipes (355,16€).  Nos partenaires nous apportent, heureusement, leur précieux soutien pour toutes ces autres 
dépenses.
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CHARGES : Détail
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(avant le tournoi)
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- INTERMARCHÉ :         Depuis le début de nos recherches de partenariat 300€

- GARAGE CITROËN : Depuis le début de nos recherches de partenariat                  300€

- HÔTEL RESTAURANT DE PARIS : Depuis 4 ans maintenant      300€

- JACQUES SUDRES (DON) :     100€

- BOULANGERIE « LE FOUR À PAIN » : N’est plus sollicitée   

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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Cette année encore nos partenaires nous ont généreusement accompagnés !!!

Un grand merci à eux pour leur aide précieuse et leur confiance 
renouvelée et à entretenir.

Sans oublier nos partenaires « institutionnels » 

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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Charges : 5 858,22€ contre 9 833,32€ l’an passé (dont € de dépenses pour le tournoi)

Recettes : 8 703,64€ contre 10 149,91€ l’an passé (dont 4 530€ de cotisations et € de recettes 
                                                                                           grâce au tournoi et 50€ du CD pour l’organisation du 
                                                                                           Critérium T3). 

A signaler que, dans ces recettes, nous devons compter les 1 104,91 € qui nous ont été reversés provenant du Groupement 
d’employeurs dont nous faisions partie et qui n’existe plus (GEPSA).
Nous devrons également tenir compte du résultat financier de notre tournoi.

(avant le remboursement des 1 000€ que devrait éventuellement nous réclamer l'ANS) 

   Solde excédentaire 2023-2024 :   2 845,42€
Si on ne tient pas compte du reversement du GEPSA de 1 104,91€, notre exercice 2023-2024 affiche un excédent de 1 740,51€

           2022-2023 :      316,69€
                                                                 2021-2022 :       482,50€

En résumé…. Et avant le tournoi

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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Comme chaque année, avant de parler des résultats sportifs, il est peut-être intéressant de savoir où se situe 
notre club au sein de notre département …
… En premier lieu, en terme de répartition de nos effectifs par tranche d’âge et sexe / l’an dernier : 

- 9/7 féminines
- 2/0 poussins
- 5/5 benjamins
- 6/3 minimes
- 2/3 cadets
- 2/1 juniors
- 13/13 séniors
-  9/10 V1
-  12/9 V2
-  2/1 V3
-  3/3 V4

56 licenciés – 5ème /12 clubs aveyronnais 
Soit le plus grand nombre depuis 6 ans (nouvelle progression)

La saison dernière nous étions 48
En 2021-2022 : 40
En 2020-2021 : 27
En 2019-2020 : 44

En 2018-2019 : 46 17/12 jeunes dont 14 en loisirs et 39 adultes dont 14 en loisirs 
                                                                    (82%/58%)                                    (36%/30%) 

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

La tendance serait-elle au loisir plutôt qu’à la compétition ?
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Licences Loisirs

Répartition par 
classements

Licences Compétitions 28

28 19 la saison passée (+9)

29 la saison passée (-1)

11 la saison passée (+1)

3 la saison passée (-1)
5 la saison passée (-1)

Identique à la saison passée (=)

Identique à la saison passée (=)

Comme la saison passée (=)

Comme la saison passée (=)

En somme, peu d’évolution cette année dans les classements.

Aucun la saison passée (+1)

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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En terme d’Effectifs/Classements/Nombre d’équipes :

 

Nombre de joueurs Points moyens Nombre d’équipes

5 515 1

105 577 3

43 619 6

34 705 5

56 (5ème) 620 (4ème) 5 (4ème ex-aequo)

23 535 2

71 678 9

0 0 0

82 654 7

68 620 3

27 600 3

20 534 1

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

534 joueurs en Aveyron
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Avant tout, cette année encore, on peut remarquer la TRÈS forte présence à la salle de raquettes.
                            12 tables sont régulièrement montées. 

- Certains entraînements sont assurés le mardi par Rémi, cette 
année indépendant (Nous payons Rémi 20€ de l’heure hors 
déplacement = 10€).

- Les autres entraînements  sont assurés par Gilles ou Thierry.

Tournoi du 30 juin A venir donc

Venons-en maintenant à nos compétitions et 
autres rencontres sportives…

Classement RACE (Course)
Il n’existe qu’au tennis ; il a été adapté spécifiquement et uniquement à Capdenac.
Il est sensé refléter l’implication en même temps que les résultats de chacun, sur l’année 2023-2024 UNIQUEMENT.

Je ne vais pas revenir sur le pourquoi du comment (il suffit de se référer au compte rendu de l’AG de 
l’année dernière pour cela).

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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Classement final des 8 premiers :

Je vous avais proposé d’organiser un « Masters » début septembre, comme cela se fait au tennis. Qu’en pensez-vous ?

8ème :

7ème :

6ème :

5ème :

4ème :

3ème :

2ème :
1ème :Olivier : 316,88 pts

Thierry : 340,70 pts

Vincent : 311,02 pts
Philippe : 404,20 pts

Alain : 408,85 pts

Damien : 443,19 pts

Julien : 607,08 pts

Gaël : 692,39 pts

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

Remarques sur trois belles progressions que ce 
classement RACE permet de mettre en valeur (au-delà du 
classement officiel ) :

Damien : 11ème en octobre, puis 7ème en novembre, déjà 3ème en décembre – Il bénéficie en 
particulier de ses belles performances en critérium et de sa participation aussi bien en équipe 
qu’en individuel.

William : 21ème en octobre, 19ème en novembre, 14ème de décembre, 11ème en janvier, 9ème 
en Février puis 10me par la suite – Beaucoup de points engrangés en championnat ; participation 
à toutes les compétitions.

Olivier : 17ème en octobre et novembre, 16ème en décembre, 12ème en février, 9ème en mars, 
7ème en mai – Démarrage diesel en phase 1 puis explosion en phase 2.

Je ne parle pas de la famille LANDES père et fils qui n’ont  jamais évolué, 
restant alternativement 1er ou second, loin devant la concurrence qui avait 

depuis longtemps baissé les bras. 
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Progression officielle (Uniquement pour les licences compétitions)

On peut ici retrouver le nombre de nos joueurs en 
compétitions/loisirs : 28 / 56 soient exactement 50%.

Ensuite, le nombre de ceux  en progression positive 
par rapport aux autres qui ont perdu des points : 
13 sur 28 soient 46,4% (En baisse/ l’an dernier).

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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Département

Région

Phase 1 Phase 2

1 équipe en PR (3ème)
1 équipe en D1 (2ème)
1 équipe en D2 (1er)
1 équipe en D3 (7ème) 

+ 1 équipe jeunes

2 équipes en PR (1 Montée de D1)
1 équipe en D2 
1 équipe en D3

1 équipe en R4 (1ère) 1 équipe en R3 
(Montée de R4)

6 équipes (en comptant l’équipe jeunes) dont 2 montées

1- Championnat 
    par équipe

R4 PR D1 D2 D3
Julien LANDES (7/7)
Romain DEMANGE(7/7)
Séverine KAÏKATI (5/7)
Gilles LEVEZIEL (4/7)
Thierry DELCOL (1/7)
Franck EHRLER (1/7)

Philippe SOLIGNAC (7/7)
Alexandre BON (5/7)
Alain GARCIA-BONET (5/7)
Thierry DELCOL (4/7)
Frédéric CLAIRSIN (3/7)
Vincent FILHOL (1/7)
Olivier BARTHELEMY (1/7)
David MACRET (1/7)
Franck EHRLER (1/7) 

                                    

Gaël LANDES (7/7)
Vincent FILHOL (6/7)
Clément BOUT(4/7)
Anthony DELOUVRIER (4/7)
Franck EHRLER (2/7)
Séverine KAÏKATI (1/7)
Thierry DELCOL (1/7)
Alain GARCIA-BONET (1/7)
Frédéric CLAIRSIN (1/7)
J.-Marie MOREL (1/7)

 En gras : « ossature »

Olivier BARTHELEMY (3/5)
François REUS (3/5)
J.-Marie MOREL (3/5)
Jérémy LAUDE (2/5)
William PORTERO (1/5)

de l'équipe

William PORTERO (4/7)
Damien LAUENT(4/7)
Alain CASTILLA (4/7)
Thaïs COPPIN (3/7)
Laurence TENES (3/7)
J.-Claude BOUDOU (3/7)

Phase 1

Exactement 
comme 

l’année passée

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

6 joueurs

9 joueurs 10 joueurs

5 joueurs
6 joueurs
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Quelques remarques concernant notre championnat par équipe

25 joueurs et joueuses se sont impliqué(e)s dans notre championnat départemental, sans 
compter le championnat jeunes.

Première phase 

4 joueurs ont disputé tous les matchs : Julien, Romain, Gaël et Philippe.
Mais en ce qui concerne les matchs gagnés/rencontres disputées, le meilleur ratio est à mettre au crédit de 
Gilles, suivi de Clément puis de Thierry.
En ce qui concerne cette fois les sets gagnés/rencontres disputées, le meilleur ratio est encore une fois à mettre 
au crédit de Gilles devant Clément encore une fois, puis Gaël.

Nos doubles ont été assez performants avec 4,71 doubles en moyenne remportés sur les 8 possibles. 

Deuxième phase 

3 joueurs cette fois ont disputé tous les matchs : Julien, Romain et Philippe.
En ce qui concerne les matchs gagnés/rencontres disputées, le meilleur ratio est à mettre encore au crédit de 
Gilles, suivi cette fois de Gaël, Benjamin et Alexandre à égalité puis de Olivier.
En ce qui concerne cette fois les sets gagnés/rencontres disputées, le meilleur ratio est toujours à mettre au 
crédit de Gilles devant Gaël cette fois, puis Alexandre.

Nos doubles en revanche n’ont guère brillé avec 2,42 doubles en moyenne remportés sur les 8 possibles. 
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PR PR

Nos équipes en phase 2 :

R3 D3BD2

Equipe 1 Equipe 2 Equipe 3 Equipe 4 Equipe 5

R3 PR PR D2 D3
Julien LANDES (6/7)
Séverine KAÏKATI (6/7)
Gilles LEVEZIEL (5/7)
Romain DEMANGE (5/7)
Thierry DELCOL (2/7)
David MACRET (1/7)
Vincent FILHOL (1/7)
Frédéric CLAIRSIN (1/7)
Anthony DELOUVRIER (1/7)

Alexandre BON (5/7)
Alain GARCIA-BONET (5/7)
Frédéric CLAIRSIN (3/7)
Thierry DELCOL (3/7)
Vincent FILHOL (3/7)
Philippe SOLIGNAC (2/7)
Romain DEMANGE (2/7)
Olivier BARTHELEMY (2/7)
David MACRET (1/7)
Julien LANDES (1/7)
Clément BOUT (1/7)

Gaël LANDES (6/7)
Clément BOUT (5/7)
Philippe SOLIGNAC (4/7)
Vincent FILHOL (3/7)
William PORTERO (2/7)
Anthony DELOUVRIER (2/7)
Alexandre BON (2/7)
Alain GARCIA-BONET (2/7)
Damien LAURENT (1/7)
Séverine KAÏKATI (1/7)

Jérémy LAUDE (6/7)
François REUS (5/7)
Olivier BARTHELEMY (4/7)
J.-Marie MOREL (3/7)

En gras = ossature de l'équipe

William PORTERO (4/7)
Damien LAURENT (3/7)
J.-Claude BOUDOU (3/7)
Laurence TENES (2/7)
Benjamin GUEMENE (2/7)
Alain CASTILLA (2/7) 
Thaïs COPPIN (1/7)
François REUS (1/7)

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

9 joueurs 11 joueurs 10 joueurs 4 joueurs 8 joueurs
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PR

PR

R3

D3

D2

2023-2024 2024-2025

PR

PR

R4

D3

D2

8ème/8

4ème/8

3ème/8

7ème/8

8ème/12

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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2-  Coupe Jean-Lespert – Dimanche 1er octobre 2023 à Millau

TABLEAU A 
( moins de 1299 pts)

TABLEAU B
(de 1300 à 1799 pts)

28 EQUIPES au total 

TABLEAU C
(de 1800 à 2399 pts)

3 tableaux = 1seul podium/3 l’an dernier

5 équipes capdenacoises engagées (7 l’an dernier)

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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1-  Critérium Fédéral

TOUR 1
Marcillac-Baraqueville

TOUR 2
Millau

TOUR 3
Marcillac-Capdenac

TOUR 4
Marcillac-Baraqueville

1 minime (Damien)
D1 séniors : 5/16

        D2 séniors : 3/32        11
D3 séniors : 2/14

Anthony monte en D2

Damien et Julien montent en 
région – Franck monte en D2

Damien redescend en 
Département

RAS

1 minime (Damien) et 1 junior (Gaël) 
D1 séniors : 3/16

        D2 séniors : 3/30        11
D3 séniors : 3/16

1 minime et 1 sénior en région 
(Damien et Julien)
D1 séniors : 2/16

        D2 séniors : 5/24        14
D3 séniors : 5/20

1 minime (Damien) et 1 sénior en 
région (Julien) 

D1 séniors : 1/16
        D2 séniors : 5/24        11

D3 séniors : 3/23

Présents Résultats

47 Participants capdenacois au total (54 l’an dernier )

14-15 oct.

2-3 déc.

27-28 Jan.

6-7 avril

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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2-  Championnat vétérans interdépartemental (Aveyron- Lozère)
                                      à Lioujas le 17 Décembre 2023 8 Participants capdenacois

V1 -50 ans

Julien (3ème)
William (17ème/21)

David (3ème)
Olivier (8ème/18)

Alain C. (16ème/18)

François (3ème)
Jean-Claude (6ème/6)

Alain GB (2ème/12)

V2 -60 ans V3 -70 ans V4 -80 ans V5 80 ans   
          et +

57 Participants au total en comptant nos amis lozériens

Pas de représentant 
capdenacois

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

4 podiums sur 5 possibles avec nos capdenacois
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AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

Bravo à Jean-Philippe VERNHES de Onet seul V5 présent 
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3-  Finales départementales par classements
                            à Villefranche de Rouergue le 24 mars 2024

8 Participants capdenacois

Tableau H6
500/699

Tableau H8
500/899

Tableau H10
900/1099

Tableau proposé par le 
CD (Non qualificatif)

Tableau H12
1100/1299

Tableau H15
1300/1599

Olivier (4ème/32)
Jérémy L. (7ème /32)

Jean-Marie (12ème/32)
Benjamin (13ème/32)
William (17ème/32)

Gaël (1er /24)
Vincent (14ème/24)

Alain (6ème/7) Pas de représentant 
capdenacois

Gaël (1er- 3ème 
l’an dernier)

24 participants 
aveyronnais

32 participants 
aveyronnais

7 participants 
aveyronnais

6 participants 
aveyronnais

Pas de représentant 
capdenacois

1 seul podium cette année (4 l’an dernier) sur 5 possibles

5 participants 
aveyronnais

Olivier (4ème – 
1er  l’an dernier)

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

Gaël est allé, seul, défendre ses chances au niveau régional à Revel le 25 mai où il termine 17ème/42
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4 étapes : 
- à Marcillac        le 12 novembre :  2 capdenacois
- à Marcillac        le 14 janvier :                  7 capdenacois
- à Rieupeyroux   le 3 mars :   5 capdenacois
- Tour final à Lioujas  le 23 avril :                      5  capdenacois

4-  Challenge Jeunes du Département de l’Aveyron

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

5-  Championnat jeunes
Cette année a été mis en place ce championnat jeunes pour initier à la compétition ces jeunes de moins de 19 ans et ayant moins de 699 
points (Licence compétition obligatoire).

4 journées au total, avec des équipes formées de 2 joueurs/joueuses.

- Journée 1 à Espalion du 12 décembre : Notre équipe (Thaïs/Damien) n’a pas participé.
- Journée 2 à Lioujas le 7 janvier : Notre équipe termine deuxième en Départementale 2.
- Journée 3 à Villefranche le 25 février : Notre équipe termine à la dernière place.
- Journée 4 à Espalion le 2 juin : Notre équipe qui était maintenue en D2 termine encore une fois à la dernière place.

Nos jeunes présents cette année : Noa LE., Evann, Damien, Maksen, Gabin, Thaïs, Augustin, Noa LA.,  Armand.  
Bravo à eux et merci aux parents accompagnateurs. Un regret a été formulé : que des encadrants du club puissent accompagner également pour 
coacher ces jeunes pousses.
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6-  Titres individuels départementaux
                     27 et 28 avril à Lioujas (91 inscrits)

Tableau 
Féminin

Aude (1ère)
Cindy (2ème) 
Sophie (3ème)

Tableau 
Minimes

Axel (1ère)
Yaël (2ème)
Ethan (3ème)

Pas de représentante 
capdenacoise

Pas de représentant 
capdenacois

Tableau consolante 
messieurs 

Tableau principal 
messieurs 

Tableau 
Juniors

Tableau 
Benjamins

Tableau 
Cadets

Titouan (1ère)
Gabin (2ème)

Raphaël (3ème) Damien (7ème)

Louis (1ère)
Gaël (2ème)

Nicolas (3ème)

J.-Christophe (1ère)
Gilles L. (2ème)
Benoît (3ème)

Alain GB (19ème)
Philippe (28ème)

Philippe G. (33ème)
Philippe B. (34ème)

Dominique C. (35ème)
Benjamin (42ème)
William (46ème)

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

Pas de 
représentant 
capdenacois
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7- Championnat régional féminin

L’entente Lioujas-Capdenac en 
Régionale 4 

Thaïs, Virginie, Laurence et Cendrine pour Capdenac ;
Aude pour Lioujas

Séverine au Coaching
3ème place sur 5 (3 victoires)

La deuxième journée se 
déroulait à Albi le 31 mars à 
laquelle seule Cendrine a pu 
participer (en Régionale 3 
cette fois).

Une deuxième équipe 
aveyronnaise était engagée : 
celle d’Espalion en 
Régionale 1.

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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-  AR : Elle a été suivie par Vincent. 

-  JA2 : Alain a officié à Millau lors d’un tour de critérium départemental. 

-  JA1 : Séverine, Julien ont validé leur diplôme. 

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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Pour la saison 2024-2025, notre bureau, dans sa totalité, a été réélu à l’unanimité et 
se présente ainsi :

- La présidence sera assurée par Séverine KAÏKATI.

- Le secrétariat sera assuré par Romain DEMANGE.

-   La trésorerie sera assurée par Alain GARCIA-BONET. 

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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Quelle sera notre saison 2024-2025 ?

        Espérons qu’elle sera, en terme d’effectifs, aussi riche :
- en terme de personnes, aussi variée avec, pourquoi pas, davantage de féminines encore ;
-    en terme de niveau, peut-être davantage de joueurs en compétition.

    En outre, l’énergie que certains déploient me semble personnellement devoir être mieux 
partagée au risque de voir certains bénévoles s’épuiser en étant trop souvent sollicités. De 
nouvelles forces seraient les bienvenues.

Nos entraînements : 

Ce sujet sensible semble en grande partie dépendre de nos créneaux horaires insuffisants à ce jour 
(Mardi de 17h à 20h et jeudi de 20h à 23h).
En effet, le gymnase de Massip, après les travaux, nous était encore proposé. Nous espérions par conséquent 
pouvoir utiliser à nouveau cet espace intéressant. Malheureusement le local pour entreposer nos tables et 
notre matériel n’a toujours pas vu le jour, nous interdisant de fait son utilisation. 

Le représentant de la Mairie a pris note de nos préoccupations qu’il fera remonter. 

Jusqu’à présent, nous ne pouvons compter que sur la salle de raquettes et sommes dépendant du 
tennis et du badminton.  
Nous envisageons des créneaux bien distincts (Adultes – Jeunes). Quelques personnes se proposent 
pour les entraînements : Séverine, Thierry, Laurent, peut-être Gilles à nouveau.

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

« Désolé de la réponse tardive mais je ne pourrai pas être présent à l'AG désolé.

Je te fais un petit débrief rapide de l'année.

L'année pour ma part c'est très bien passé mais néanmoins il y  a quelques améliorations à faire au niveau de l'organisation.

1 - Quand j'arrive je ne sais pas qui vient faire l'entraînement, qui ne le fait pas donc perte de temps pour demander à chacun 
des jeunes si ils font la séance ou pas.

2 - Une fois que j'ai le groupe, il y en a toujours 1 ou 2 qui arrête de jouer au bout d'à peine 20 minutes, pour des raisons 
inconnues, si ce n'est un mal de ventre, mal de tête, le chat de la famille qui est mort ou que sais-je ...

3 - Il y a un manque de sérieux, évident, chez certains qui sont là non pas pour apprendre à jouer au ping mais plutôt passer
 du bon temps avec leur copains (l'un n'empêche pas l'autre) mais on voit bien une non-envie d'apprendre.

4 - Au final je ne me retrouve qu'avec 2 ou 3 jeunes qui sont sérieux et tout se passe bien avec eux.

Pour résumer ça donne une cohésion de groupe pas très bonne car il y a finalement deux groupes de jeunes divisés. Ceux qui 
sont ici pour passer le temps et ceux qui veulent réellement apprendre et jouer au ping.

Cela m'empêche aussi moi-même de proposer une bonne séance à Capdenac quand j'interviens car sans cesse je suis 
en train de courir ou de faire la police avec les "éléments perturbateurs".

Je prends cette saison d'entraînements dirigés à Capdenac comme un échec car je n'ai pas pu atteindre les objectifs de 
progression pour les jeunes que je m'étais fixé pour la saison et j'en suis attristé.

         1/2

A ce propos, voici le constat que Rémi BABEC, notre intervenant pour nos 
entraînements, qu’il nous a envoyé à l’issue de cette saison : 
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Je n'ai pas forcément les solutions pour remédier à ces problèmes étant donné que ça dépend de l'envie globale du groupe.

Pour la saison prochaine : Je n'aurai plus le créneaux du mardi soir de disponible j'en suis désolé. J'aurai seulement le lundi soir 
...

Si jamais vous me resollicité pour la prochaine saison j'aimerais profondément avoir que les jeunes qui ont réellement envie de 
jouer au ping afin de travailler dans un cadre harmonieux et structuré.

Mes sincères salutations à l'ensemble de votre joli club.

A très bientôt.

Rémi BABEC         2/2

Le Ping-Pong Capdenacois est maintenant complètement autonome en terme de matériel : 
- 20 tables 
- 74 séparations 
- 20 tables de marquage et autant de marqueurs (+4 achetés comme prévu cette saison-ci 

mais un de perdu).
Sans compter le petit matériel d’entraînement (Kit d’entraînement, bassines,…) 

Il sera nécessaire de renouveler certaines tables qui commencent à vieillir.

Notre matériel sportif :

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024
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Participation au tour 3 du critérium le 29 janvier 2025 ?

Nous n’avons pas organisé la Coupe J. Lespert.  cette saison (Millau le 1er octobre 2023) ; en 
revanche, encore une fois, le tour 3 du critérium nous est revenu. 
Nous proposons à nouveau ces mêmes compétitions pour la saison à venir.

Nos équipes pour la saison 2024-2025

- Equipe 1 en R4 :  Capitaine :   Julien

- Equipe 2 en PR :  Capitaine :   Alain
-        

- Equipe 3 en PR:  Capitaine :   Alain

- Equipe 4 en D2 :  Capitaine :   François 

- Equipe 5 en D3 :  Capitaine :   William 

   Super capitaine (Cascade de points) :  Romain 

- Equipe(s) jeunes  :  Le CD proposera la saison prochaine encore des journées de championnat jeunes sous 
le format « plateau » (plusieurs équipes disputant plusieurs rencontres lors de 4 journées sur un même lieu). 

Une réunion de tous les joueurs en compétition sera proposée en début de saison afin d’organiser 
au mieux le prochain championnat par équipe.

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

Même niveau                  facilité de gestion
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Investissements à venir :

-  Tables modulables 

Cotisations 2023-2024 :

2023-2024

Rappel : Nous ne pouvons renouveler nos licences qu’APRÈS le 
30 juin.

Ces tarifs sont reconduits à l’unanimité des personnes présentes 
pour la saison 2024-2025. 

En ce qui concerne les futurs achats de matériel, le Bureau prendra ultérieurement les décisions adaptées.

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

-  Petites séparations
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AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024

Questions diverses :

- Laurence : Est-il envisagé d'avoir un entraineur qui proposerait quelques petites séances avec échauffements (jeux 
adresses , coordination avec coéquipier, ballons/élastiques ?), ou travail des réflexes/déplacements ?

Réponses : Difficile peut-être de le mettre en place pour tous mais il est proposé une vidéo, un tutoriel ou des 
affichages pour que chacun puisse s’approprier individuellement un échauffement digne de ce nom.

- Benjamin mais également d’autres personnes du club : Pourrions nous envisager l’achat de vestes du club, en 
plus de tenues pour les nouveaux joueurs en compétition ? 

Réponse : Julien propose de demander au même fournisseur que celui qui nous avait fait notre tenue 
actuelle.

- Laurence encore : Pourrions-nous faire appel à un Food Truck l’année prochaine pour notre tournoi, ce qui nous 
délesterait d’une grosse partie de l’organisation matérielle. 

Réponse :  A envisager pour nos prochains événements. 

Les décisions seront prises lors des prochaines réunions de Bureau !

- Gaël : Il pose la question du remboursement des frais lors de nos déplacements en compétition. 

Réponse : Plusieurs solutions sont proposées : calcul kilométrique, enveloppe donnée au capitaine de chaque 
équipe. Le Bureau prendra une décision lors d’une prochaine réunion.
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Séance levée à 20h00

Le Secrétaire de séance Alain GARCIA-BONET

AG Ping-Pong Capdenacois– 28/06/2024


